

## Der Business-Mann

Es war einmal ein Mann in einem Flugzeug. Der Mann war immer am Telefon und telefonierte. Er ging einmal nach Spanien für seinen Job, er musste dort etwas erledigen. Er stieg ins Flugzeug und bekam direkt einen Anruf von seiner Familie. Sie haben gefragt, wie es ihm geht, er sagte gut, dann plötzlich schlief er ein. Seine Frau probierte ihn zu wecken, aber es ging nicht. Sein Handy blieb an. Er wurde nach einer Zeit aufgeweckt, und stieg aus und macht sein Zeug in Spanien für eine Woche, dann ging er zurück nach Amerika zu seiner Familie. Bevor er nachhause kam, ging er noch Blumen für seine Frau kaufen. Nach dem Kauf ging er nachhause zu seiner Familie und schenkte die Blumen seiner Frau und seine Kinder waren auch froh, dass er wieder da ist. Jetzt hat er Ferien, die verbrachte er mit seiner Familie sie gingen nach Hawaii dort hatten sie viel Spass miteinander, 3 Wochen waren sie dort. Sie waren am Strand und habe die schöne Natur genossen, dann wurde es Zeit nachhause zu gehen. Ihnen hat es sehr gefallen, sie vermissen Hawaii. Jetzt sind sie wieder zuhause.

